

El sur de Acapulco, “Denuncian intento de despojo de terrenos ejidales en una comunidad de Olinalá”, *El sur de Acapulco*, Guerrero, 13 de agosto, 2007.

Dirección electrónica:

http://www.suracapulco.com.mx/nota1.php?id_notas=23117

Los vecinos de la comunidad de la Libertad, del municipio de Olinalá, denunciaron que autoridades pretenden despojarlos de sus terrenos sólo porque ellos se identifican con el Partido de la Revolución Democrática (PRD) y los otros pertenecen al Partido Revolucionario Institucional (PRI).

Los denunciantes de La Libertad, que pidieron se omitieran sus nombres, dijeron que los hermanos Ramón y Marcelino Sevilla Valentín, simpatizantes del PRI, manipulan a la autoridad de la comunidad, quien no sabe leer ni escribir, para que les quite los terrenos a otros vecinos.

Dijeron que esa presión es contra personas que han prestado servicios a la comunidad por años y que se ganaron las tierras de siembra por su cooperación comunitaria, además de que su entrega fue por decisión de la asamblea de los bienes ejidales, decisión que los hermanos Sevilla Valentín pretenden desconocer.

Mencionaron que los casos de presión más fuertes son contra Alfonso Salgado y Eustaquio Aparicio, quienes tienen más de siete años trabajando terrenos de siembra que les entregó la autoridad ejidal, los cuales ahora se los pretenden quitar porque “ya aparecieron los dueños”, expresaron.

Negaron que los terrenos tengan dueño como lo están planteando los hermanos Sevilla Valentín, porque son bienes ejidales, y desconocieron a quien se dice propietario, Ángel Feliciano, ya que las propiedades se entregan en asamblea, en una decisión colectiva y por los méritos que cada integrante del ejido realiza.

Los denunciantes agregaron que el comisario Pedro Barrera Jiménez se deja manipular e intimidar por la prepotencia de los hermanos Sevilla Valentín, y lamentaron que la creación de conflictos internos se deban a cuestiones políticas y partidistas, ya que La Libertad es una comunidad pacífica y ahora se dan enfrentamientos por la tierra, donde quienes están en el poder intimidan a sus adversarios.

La Libertad está situada a 15 minutos de la cabecera municipal de Olinalá y a dos horas y media de Tlapa.